

## Agenda

Envíe sus sugerencias a:  
lne\_nalon@epi.es  
lne\_caudal@epi.es



Agenda de Asturias | Págs. 66 y 67

 Club LA NUEVA ESPAÑA en Las Cuencas

## Luis Rubio abre hoy en Sama el XIII Memorial «Manuel Álvarez Díaz»

Las jornadas de montaña incluyen seis conferencias de aventureros y militares

**Langreo, P. ANTUÑA**  
«Soy supersticioso para bien. Llevamos 13 ediciones y aquí seguimos. Y volveremos el año que viene». Así comenzaba su intervención el coronel Vicente Bravo, delegado de Defensa en Asturias, haciéndole un guiño a Manuel Carabajo, coordinador del Memorial «Manuel Álvarez Díaz». El Cine Felgueroso de Sama acogió ayer la presentación de estas jornadas de montaña que ya son una referencia y que siguen, a pesar de la crisis económica, adelante.

Manuel Carabajo señaló en el acto, incluido en la programación del Club LA NUEVA ESPAÑA en las Cuencas, que un año más han tenido pocas ayudas para llevar a cabo el memorial. «Los ingresos vuelven a ser cero. Pero esto no ha sido un obstáculo para la Sociedad de Festejos Santiago Apóstol de Sama, organizador del evento», afirmó.

El Memorial «Manuel Álvarez Díaz» constará de seis conferencias. Todas ellas, salvo las del día 21 y 22 que tendrá lugar en la Casa

de la Cultura de Sama, tendrán lugar en el Cine Felgueroso. Tres de ellas son organizadas por José Manuel González, dos por el Regimiento «Príncipe» número 3 y otra por la Sociedad de Festejos.

Hoy abrirá este ciclo Luis Rubio con «Escaladas en hielo en Noruega» (20.00 horas) y el próximo lunes día 19 será el turno para Aida Nuño, que ha sido ocho veces campeona de España de ciclocross, con «Aida, una trayectoria». El martes y miércoles, días 20 y 21, se trasladarán a la Casa de la Cultura para dar cabida a los miembros del Regimiento «Príncipe» número 3, en concreto al teniente coronel Fernando Melero y al comandante David Cuesta, con la charla «Preparación físico militar en unidades operativas», y a Rosana Navarro con «Carreras de montaña: la Transalpine Run». El memorial regresará al cine Felgueroso el jueves 22 con Chus Cubillas y su «Expedición con cumbre al Gashembrum II». Y el viernes 23 cerrará el cabo Francisco Borja Álvarez, del Grupo Mi-



FERNANDO RODRÍGUEZ

De izquierda a derecha, Ana San Miguel, José Ramón García Zabala, Óscar Lamsfus, Vicente Bravo y Javier Tato, ayer, en el Cine Felgueroso.

litar de Alta Montaña de Jaca, con «Cara Norte del pico Cholatse, de 6.440 metros».

En la presentación del Memorial también intervino el coronel del Regimiento «Príncipe» número 3, Óscar Lamsfus, que señaló sobre el fallecido Manuel Álvarez Díaz que era «un buen montañero, militar y mejor persona». Una opinión que

apoyó Vicente Bravo, delegado de Defensa, mientras recordaba algunas anécdotas junto a él: «Era un gran atleta y un especialista de las cuerdas».

José Ramón García Zabala, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Langreo, y Javier Tato, presidente de la Sociedad de Festejos de Santiago Apóstol de Sama, también

## El programa

### Hoy, en el Cine Felgueroso

«Escalada en hielo en Noruega», de Luis Rubio

### Lunes, día 19, en el Cine Felgueroso

«Aida, una trayectoria», de Aida Nuño.

### Martes, día 20, en la Casa de la Cultura de Sama

«Preparación físico militar en unidades operativas», del Teniente Coronel Fernando Melero y el Comandante David Cuesta, del Regimiento «Príncipe» número 3.

### Miércoles, día 21, en la Casa de la Cultura de Sama

«Carreras de montaña: La Transalpine run», de Rosana Navarro

### Jueves, día 22, en el Cine Felgueroso

«Expedición con cumbre al Gashembrum», de Chus Cubillas

### Viernes, día 23, en el Cine Felgueroso

«Cara Norte del pico Cholatse, de 6.440 metros», de Francisco Borja, cabo del Grupo Militar de Alta Montaña de Jaca.

Todas las charlas a las 20.00 horas

recordaron la figura del langreano e incidieron en el significado especial de unas jornadas que, pese a la adversidad, siguen adelante y que ya son una referencia para Langreo y Asturias. Un Memorial «Manuel Álvarez Díaz» que recordará al militar y alpinista langreano fallecido en una expedición de montaña en Pakistán en el año 1996.

## Actos

### Concentración motera solidaria en el ferial de Santullano

El recinto ferial de Nuevo Santullano acogerá el domingo, a partir de las once de la mañana, una concentración de motos organizadas por dos clubes de Oviedo y Navia con el fin de recaudar fondos para el tratamiento de una niña enferma de cáncer y para promover la donación de médula. Los organizadores pondrán a la venta más de un centenar de camisetas a 5 euros, habrá una parrillada y juegos para los más pequeños.

### Turón celebra su tradicional mercado de artesanía

La sociedad de festejos Sotufe, las asociaciones de Turón y el Ayuntamiento de Mieres organizan este fin de semana el mercado de artesanía del valle de Turón. Además de puestos de venta, el sábado, a las 17.00 horas, habrá juegos tradicionales asturianos a cargo del grupo «Seis conceyos». El domingo, a las 12.00 horas, actuarán grupos de baile regional.

### Actuación de Danzasturias en el Museo de la Siderurgia

Los alumnos de la academia Danzasturias, acompañados de músicos del Conservatorio del Valle del Nalón, actúan esta tarde (18.30 horas) en el Museo de la Siderurgia, en La Felguera, en la presentación de la muestra de pintura de Orlando Reyes.

## San Martín celebra esta tarde la segunda final de su XVI Concurso de Tonada

La gala contará con una amplia participación de menores de 18 años

### El Entrego, L. M. D.

La segunda final del XVI Concurso de Canción Asturiana de San Martín del Rey Aurelio se celebra esta tarde, a partir de las 19.00 horas, en el teatro municipal de El Entrego. La gala destacará por la amplia participación de intérpretes menores de 18 años, cinco de los catorce que pasarán por el escenario del teatro de El Entrego.

Los cantantes que se subirán esta tarde al escenario son Corsino Llana Conde, de Siero; Adolfo Uría Menéndez de Moal, de Cangas del Narcea; el langreano Celso Casal Candanedo; Carlos Velasco Montes, de Carbayín (Siero); Isaac Sierra Longo, de Parres; Marcelino Bustamante García, de Langreo; Jesusa Fernández González, «La Chucha», de Nembra (Aller); la gijonesa

María Luisa Martínez Suárez y Araceli Fernández Díaz, de Cangas del Narcea.

Los participantes menores de 18 años de esta gala serán los hermanos Alba y Guillermo Bravo Fernández, de Luanco; Laura Uría Boto, de Cangas del Narcea; Iratxe Espina Fueyo, de La Felguera, y el joven cántabro Cipriano Solarana de la Fuente.

El XVI Concurso de Canción Asturiana de San Martín del Rey Aurelio celebrará un total de cuatro galas finales, siendo la de esta tarde la segunda de ellas. El resto tendrán lugar los próximos días 23 y 30 de mayo. Tras ellas, el jurado, compuesto por María Luisa Díaz Ordóñez y por Carlos Ronderos darán a conocer los ganadores de las cinco categorías a concurso: masculino, femenino, aficionados, menores de 18 años y niños.

## Bailarinas, músicos y cantantes actúan mañana en Mieres en la gala «Coraldanza»

### Mieres del Camino, A.V.

El auditorio de la Casa de Cultura «Teodoro Cuesta» de Mieres acogerá mañana, a partir de las siete de la tarde, la séptima edición de la gala «Coraldanza», organizada por la Escuela de Música de Mieres y que este año tendrá un carácter solidario en beneficio de Amigos. La entrada al evento será gratuita a cambio de un kilo o un litro de alimentos que se destinará al comedor solidario.

En la gala actuarán los coros de la Escuela de Música de Mieres, que estarán dirigidos por Reyes Duarte, y las bailarinas del Centro de Danza Karel, bajo la dirección de Virginia Herrero. La guitarra y el canto de Francis Ligerio y la voz de María Vega, junto con Victoria López y Aníbal Mortera al violonchelo y Verena Menéndez al piano, completarán el elenco de artistas de la séptima gala «Coraldanza».

**machincavallé**  
CLÍNICA DENTAL

ESPECIALISTAS EN  
**ORTODONCIA INVISIBLE**  
**IMPLANTES**

Uría, 20 - 3º dcha. 33003 OVIEDO  
T 985 20 71 01  
www.machincavalle.es

Hasta el 15 de junio...  
Jornadas del  
**Arroz con Bogavante**

Pastel de cabracho  
Salpicón de centollo  
El Arroz con bogavante  
Requesón o Tarta "contesa"

Desde por 22€  
por persona

RESTAURANTE  
**LA MARINA**

Avda. El Muelle, 1  
PUERTO DE VEGA  
Autovía salida 474,  
Villapedre  
Precios I.V.A. no inc. #1  
Reservas: 985 648 038 (Cerramos Lunes) #1